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令和３年度 第２回斑鳩町総合教育会議 

議 事 録  

 

開催日時 令和４年２月１０日（木）午後１時２５分開会 午後１時４９分閉会 

開催場所 斑鳩町役場 地下大会議室 

出 席 者 

斑鳩町長  中西 和夫 

教育長   山本 雅章 

教育長職務代理者 小野 秀 

教育委員  冨井 祐子 

欠 席 者 
教育委員  川本 博 

教育委員  應矢 志図香 

事務局等 

総務部部長    巻 昭男 教育委員会事務局教育次長 栗本 公生 

政策財政課長   福居 哲也 教育委員会事務局総務課長 松岡 洋右 

政策財政課長補佐 福井 まり 教育委員会事務局総務課課長補佐 

政策財政課係長  岡山 真由美             三原 進也 

議 題 

１．開会 

２．町長あいさつ 

３．協議事項 

（１）パブリックコメントの結果について 

（２）第２期斑鳩町教育に関する大綱（案）について 

（３）令和４年度 斑鳩町教育関係予算について 

４．その他 

５．閉会 

資 料 

資料１ 第２期斑鳩町教育に関する大綱（案）に対する意見募集の結果について 

資料２ 第２期斑鳩町教育に関する大綱（案） 

資料３ 令和４年度 斑鳩町教育関係予算の考え方について 



 2 

議        事        の        経        過 

発 言 者 発 言 の 要 旨 

 
１．開会 

司会 

（福居課長） 

 これより令和３年度 第２回斑鳩町総合教育会議を開会させていただき

ます。 

なお、川本委員と應矢委員につきましては、ご欠席の連絡を受けておりま

すのでご報告いたします。 

はじめに、中西町長からご挨拶をお願いいたします。 

 

 
２．町長あいさつ 

中西町長 

 

（町長あいさつ） 

 

福居課長  ありがとうございました。 

それでは、ここで資料の確認をさせていただきます。 

まず、次第、そして、 

資料１ 第２期斑鳩町教育に関する大綱（案）に対する意見募集の結果につ

いて 

資料２ 第２期斑鳩町教育に関する大綱（案） 

資料３ 令和４年度 斑鳩町教育関係予算の考え方について 

の３つとなっております。 

不足書類はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

 
３．協議事項 

福居課長  それでは、次第の３．協議事項に入りたいと思います。 

斑鳩町総合教育会議設置要綱第４条により町長が議長になることから、こ

れより議事進行につきましては、町長にお願いいたします。 

 

中西町長 はい。それでは、設置要綱に基づいて、議長を務めさせていただきます。

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

最初に、本会議の会議録署名委員を私より指名いたします。 

署名委員に、小野委員、冨井委員のお二人を指名いたしますので、お二人

にはよろしくお願いいたします。 

本日予定している協議事項は、お手元に配付している次第のとおりであり

ます。 

３．協議事項、（１）パブリックコメントの結果について、（２）第２期斑
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鳩町教育に関する大綱（案）についてでありますが、関連する内容でありま

すので、一括協議案件としたいと思います。 

事務局の説明を求めます。 

 

福居課長 

 

（ 資料１・資料２に基づき説明 ） 

中西町長 ただいまの事務局の説明につきまして、ご意見等ございませんか。 

 

 （意見なし） 

 

中西町長 無いようであれば、ここでお諮りいたします。 

お示しした大綱（案）を第２期斑鳩町教育に関する大綱（案）として決定

することについて、ご承認いただけますでしょうか。 

 

 

 

（異議なし） 

中西町長 ありがとうございます。 

ご承認いただきました大綱により、本町における教育施策に関する方向性

がより明確になったものと考えています。 

今後とも、斑鳩町と斑鳩町教育委員会は、それぞれの事務を管理・執行す

ることにより、本町における教育、学術及び文化の振興に関する施策の総合

的な推進を図ってまいりますので、よろしくお願いいたします。 

 

中西町長 それでは、次の案件（３）令和４年度 斑鳩町教育関係予算の考え方につ

いて、事務局の説明を求めます。 

 

松岡課長 

栗本次長 

（ 資料３に基づき説明 ） 

  

中西町長 ただいまの事務局の説明につきまして、ご意見等ございませんか。 

 

 （意見なし） 

 

中西町長 無いようですので、協議事項については以上で終わらせていただきます。 

 

 
４．その他 

中西町長 次に、その他でございます。何か委員の皆様からご意見などございました

ら、お願いしたいと思います。 
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小野委員  １１月の総合教育会議を欠席しましたが、郵送いただいた資料を確認させ

ていただきました。 

第２期斑鳩町教育に関する大綱（案）については、基本方針及び施策目標

とうまくまとめられています。施策目標４の「⑤教員の働き方改革」は、第

２期から追加されたものでよろしいでしょうか。 

 

福居課長  国の第３期教育振興基本計画をふまえて追加したものであります。 

 

小野委員  「教員の働き方改革」が追加されたのは良いことだと思います。 

もう一点よろしいでしょうか。先週、孫が通うあわ保育園が１週間休みで

した。上の孫が通う斑鳩東小学校も休みでしたが、オンライン授業をしてい

ただけました。２時間だけでしたがありがたかったです。この場を借りてお

礼申し上げます。 

 

中西町長 事務局の方から何かありますか。 

 

福居課長 今後のスケジュールについてでございます。本日、本会議においてご承認

いただきました大綱（案）について、３月の総務常任委員会に報告し、第２

期斑鳩町教育に関する大綱を策定いたします。なお、この大綱の住民周知に

つきましては、町広報紙にて記事を掲載する予定であります。報告は以上で

す。 

 

中西町長 閉会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

本日を含め、２回の会議を開催させていただきました。 

おかげを持ちまして、第２期斑鳩町教育に関する大綱を策定することがで

きますことを、改めてお礼申し上げます。 

今後、これまで以上に次代を担う子どもたちが斑鳩を誇りにし、豊かな心

や確かな学力、健やかな体を持って生きる力を育むことができる取組みに努

めるとともに、住民のだれもが、斑鳩で学ぶ気持ちを育てられるような環境

をつくってまいりたいと考えておりますので、よろしくお願い申し上げま

す。 

これで第２回 斑鳩町総合教育会議を閉会します。 

委員の皆様におかれましては、お忙しい中ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


